

Communiqué | Nouvelle présidence du CNC

06 FÉVRIER 2025

Les cinéastes de la SRF prennent acte de la nomination de Gaëtan Bruel à la Présidence du CNC et souhaitent remercier vivement Olivier Henrard pour la qualité du travail qu'il a pu mener durant sa Présidence par intérim.

Dans un contexte de coupes budgétaires importantes et de mutations économiques et sociales déterminantes, le CNC se doit de rester une maison forte et indépendante, garante de la liberté et de la diversité de la création française et de sa diffusion, et sachant concilier par le haut la part industrielle et la part artistique du cinéma français et de ses coproductions internationales.

Pour ce faire, le nouveau Président devra poursuivre un travail de pédagogie essentiel pour défendre l'exception culturelle et la vertu du système de financement du cinéma français, très loin des idées reçues.

Les enjeux sont nombreux : encadrement de la rémunération des auteurs, régulation de l'exploitation en salles à travers notamment des engagements de programmation, de diffusion et de promotion, soutien à la production et à la distribution indépendante, soutien à la diversité des formes et des récits, soutien au court métrage et au renouvellement des talents, soutien aux dispositifs d'éducation à l'image, soutien au documentaire et à l'animation, encadrement de l'intelligence artificielle, développement des mécanismes pour la parité et la diversité, soutien aux politiques culturelles régionales, etc.

Nous appelons tout particulièrement à la protection des cinéastes, des autrices et des auteurs, au cœur de la création cinématographique et sans lesquels nulle œuvre ne saurait voir le jour.

Nous comptons sur le nouveau Président pour mener à bien ces missions et pour veiller à toujours préserver les nécessaires spécificités du cinéma et de l'audiovisuel.

La Société des Réalisatrices et Réaliseurs de Films

CONTACTS PRESSE

SRF - Rosalie Brun, déléguée générale - rbrun@la-srf.fr - 06 80 53 45 84